

# 学びのススム

## テスト後にやるべきこと



先週、中間テストが行われました。現在、各教科で答案用紙が返されているところだと思います。テストの出来はいかがでしたか？

テストに向けた計画的な学習も大事なのですが、テストが終わった後も重要です。みなさんは、テストが返された今、どんな勉強をしていますか？

みなさんにやってもらいたいのは、「うっかりノート」と「マイノート」づくりです。

### 「うっかりノート」づくりについて

各教科でテストの反省や解説等が行われたと思いますが、「うっかりミス」（ケアレスミス）はありませんでしたか？こうしたミスがあった人は、必ず「うっかりノート」をつくっておきましょう。自分のミスの傾向をつかんでおくことは大切なことです。同じミスを二度と繰り返さないように意識付けを図っておくこと、記録として残しておくことが重要です。



### 「マイノート」づくりについて

テストで間違った問題、解けなかった問題をそのままにはいけません。間違った問題については、授業での解説や自分なりの解釈を踏まえて「マイノート」をつくっておきましょう。聞いただけでは、学習内容の定着にまでは至らないと思います。自分の言葉でまとめることが大切です。

また、解けなかった問題についても同様ですが、解説を聞いても分からない場合は、先生や友達に質問するのが一番です。最近、職員室に質問しに来る人が出てきました。よい傾向です。この輪がもっと広がっていくことを期待します。



テスト後のフォローをしっかりとしておくことが、次への一歩となります。テストによって、各教科の定着状況が分かったわけですから、足りない部分を補うための勉強をすればよいのです。それが、今やるべき勉強ですよ！



テスト後、教科によってワークブックの提出等がありますが、しっかりと提出できない人がいてがっかりしています。提出できない原因は、「やっていない」「中途半端」ということ。テスト範囲の勉強が終わっていない状態でテストに臨んでいるということ自体が恐ろしいです。こうした状況はなくしてください。